



El decano de la Facultad de Educación ha manifestado que la clave para desatascar la situación reside en un acuerdo entre Madrid y Andalucía.

El plazo de preinscripción en los grados finaliza el jueves

E.F. CEUTA

El plazo de preinscripción en los grados del Campus para los estudiantes de nuevo ingreso estará abierto hasta el próximo jueves día 5. La solicitud se realiza de forma telemática a través de la web del Distrito Único Andaluz. Ofrece en la Facultad de Educación, Economía y Tecnología los estudios de grado en Educación Infantil, Educación Primaria, Administración y Dirección de Empresas, Ingeniería Informática, Educación Social y el Doble Grado internacional en Administración y Dirección de Empresas (Universidad de Granada y la Seinäjoki University of Applied Sciences). Por su parte, la Facultad de Ciencias de la Salud ofrece el grado en Enfermería.

La Facultad de Educación ofrece seis grados y Ciencias de la Salud uno

En cuanto a los posgrados, la oferta de Educación contempla el Máster Universitario Oficial en Profesorado de Enseñanza Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas y Máster Universitario Oficial en Tecnologías para la Investigación de Mercados y Marketing. Mientras que Ciencias de la Salud oferta el Máster propio de Enfermería en Cuidados Críticos y Urgencias.

Por otra parte el Rectorado de la UGR ha elaborado unas directrices para la adaptación de los estudiantes procedentes de las enseñanzas que se extinguen en la Universidad de Granada a las titulaciones de Grado cuyo fichero se puede descargar en <http://feetce.ugr.es/>.

Aranda media entre Junta y Ministerio para implantar el máster en Ceuta

● El Consejo de Gobierno de la UGR aprobó que se imparta el próximo curso si lo autoriza la DGU

DEVA para impartirse el próximo curso.

Durante su intervención, en la que expuso tres puntos, el decano consiguió el respaldo de Granada y la voluntad de la rectora Pilar Aranda para mediar entre la Junta de Andalucía y el Ministerio de Educación, actores protagonistas de la disputa por la financiación que reciben ambos campus, principal detonante de que se hayan excluido de la oferta académica del curso 2018-19. "Me consta que Aranda está trabajando intensamente. Ya ha establecido contacto con la secretaria general de universidades, Ángeles de las Heras, que se ha comprometido a resolver el asunto".

Sin embargo, la voluntad no depende solo del Ministerio, la Junta determinará el equilibrio de la balanza, sin embargo, su crispación por la falta de financiación procedente de Madrid durante los últimos años podrá ser la causante de que sendos másteres se queden en

La secretaria general de universidades se ha comprometido a resolver el asunto

la nevera hasta el próximo año. "La clave la tienen Ministerio y Junta, ellos son los encargados de alcanzar un compromiso firme para que se recoja ese incremento de financiación en los presupuestos del año que viene", señala García.

El tiempo apremia y el hilo se tensa más que nunca durante las escasas semanas que restan hasta que el asunto quede zanjado. Mientras tanto, el resto de organismos se posicionan en el bando del Campus, Ciudad Autónoma, decanos y directores de la UGR y su Consejo de Gobierno, que el pasado lunes aprobó la 'coetilla' planteada por García. "Propuse la condición

de que acataríamos la situación si la Dirección General de Universidades (DGU) finalmente no lo autoriza", explica García. Asimismo el decano contó con el apoyo del órgano colegiado para que los másteres sean una realidad el próximo curso, así como la necesidad de crear un Plan Estratégico a corto, medio y largo plazo para el desarrollo de los Campus de Ceuta y Melilla.

Un plan que incluya, al menos, una política de infraestructuras, un mapa de titulaciones de grado y posgrado, un desarrollo de la investigación, la estabilización y formación del profesorado, una nueva RPT para el Personal de Administración y Servicios, así como un plan propio de internacionalización y compromiso de financiación. En el debate que dé lugar al Plan Estratégico, deberán participar la Universidad de Granada, el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, la Junta de Andalucía y las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla.

Ceuta acoge desde el lunes el primer Campus Tecnológico para chicas

E.F. CEUTA

La ciudad se suma el lunes por primera vez al Campus Tecnológico para Chicas, una iniciativa que cumple su quinta edición en la UGR. A las 12.30 horas se celebrará en el Salón de Grados la inauguración que se realizará de forma simultánea con el campus

de Granada bajo la presidencia de la rectora Pilar Aranda, que lo hará vía skype desde la ciudad nazarí. Por su parte, en Ceuta la mesa presidencial estará ocupada por el consejero de Educación y Cultura, Javier Celaya, y el decano de la Facultad, Antonio García.

El Campus, que se desarrollará hasta el viernes 13 de julio, se trata de un programa formativo dirigido a chicas preuniversitarias, quienes abordan un proyecto tecnológico durante dos semanas y exhiben los resultados de su trabajo en una jornada final abierta al público.



La inauguración será a las 12.30 horas en el Salón de Grados.

El objetivo principal del Campus es el de despertar la vocación en las áreas STEM (Sciences, Technology, Engineering and Mathematics en inglés; Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas, siglas CTIM en español) en chicas preuniversitarias.

Además, busca difundir y hacer notar a las escolares su potencial y sus posibilidades en las áreas STEM a la vez que se propicia un foro de discusión sobre la situación actual de las mujeres en el ámbito STEM y su baja participación en él.